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Tennis-Club ,,Blau-Weiß" 1955 e.V" Erkrath

Protokoll
der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 1A.04.201 g

Beginn: 19.00 Uhr / Beschlussfähigkeit: 19.10 Uhr Ende: 21.35 Uhr

Versammlungsort: Clubgebäude, Freiheitstr. 1-5, 40699 Erkrath

Autorin: Birgit Wunder

Anwesende Vorstandsm itg I ieder:
Herr Jürgen Hesse
Herr Matthias Kreisel
Herrn Thomas Berg
Herr Christian Hoffmann
Hen Max Kratzert
Herr Carsten Busch
Herr Carsten Kratzert
Herr Andreas Wilkens

Herr Jürgen Hesse eröffnet um 19.00 Uhr die ordentliche Mitgliederversammtung und prüft,
ob diese beschlussfähig ist, d.h. über die Hälfte aller Mitglieder anwesend sind (Vll.
Mitgliederversammlung, § 17 Abs. 2 der Satzung des Vereins), und schließt sie wegen
Besch lussunfähigkeit wieder.

Um 19.10 Uhr eroffnet Her Hesse die Mitgliederversammlung erneut (§ 17 Abs. 3) und
stellt deren Beschlusstähigkeit fest.

Herr Hesse stellt die form- und fristgerechte Einberufung der Mitgliederversamlung fest.

Herr Jürgen Hesse fragt, ob Anderungswünsche zur Tagesordung vorliegen. Es liegen
weder schriftliche noch mündliche Ergänzungswünsche zur Tagesordnung vor. Die
Tagesordung ist genehmigt.
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TOP1 Jahresberichte des Vorstands

a) Bericht 1. Vorsitzender

Herr Hesse erläutert den anwesenden Mitgliedern das neue Besitzerverhältnis der
Anlage/Clubhaus. Frau Köllner, Erbin der Frau Ingeborg Kröner, gehört das Gelände
Freiheitstraße 1-5, welches sie durch die Grundbesitzvenualtung Glitz-Böhmer, Düsseldorf,
dort Frau Slominsy, venryalten lässt.

Ein Kennenlernen und erstes Gespräch hat vor wenigen Wochen mit den Eheleuten Köllner
und einer Vertreterin der Grundbesitzvenrualtung, unter Anwesenheit von Herrn Hesse und
Herrn Kreisel, stattgefunden.

Eine Begehung der gesamten Anlage und der Wohnung/Küche mit Frau Slominsky von der
Grundbesitzverwaltung hat am 25.03.2019 im Beisein von Herrn Hesse stattgefunden.

Der Pachtuertrag von 1990 läuft weiter und wurde von keiner Seite gekündigt. Der lnhalt
des zwischen den Parteien geschlossenen Pachtvertrages wird unterschiedlich durch die
neue Gru nd besitzverwaltung und den Tenn isclub ausgelegt.

Der Vertrag mit der Tennisschule Kevin-John Hermes, KJH Tennis, wurde um 1 Jahr
verlängert. Nico Dietz ist bis zum Ende der Sommerferien in Hamburg und wird durch einen
neuen Trainer vertreten. Die bishherigen Trainer bleiben weiterhin im Club tätig.

Auch der Gastronomievertrag wurde um 1 Jahr verlängert, wobei hier eine Umschreibung
des Vertrages von Salvatore Bianco auf Maria Bianco geplant ist.

Als Platzwart konnte unser Mitglied Herr Rainer Hodde, zusätzlich zu Gerd Nieswandt,
gewonnen werden.

Herr Hesse bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen für die Zusammenarbeit der letzten
Jahre und auch der Mitarbeiterin, Frau Wunder, die u. a. für die Mitgliederverwaltung
zuständig ist.

b) Bericht 2. VorsiEender

Rückblick auf das Jahr 2018

- Die Platzüberholung wurde im Frühjahr und Herbst durch die Fa. Zinn (Nachf. Axel
Möller) durchgeführt;

- 3 Plätze wurden mit neuen Linien versehen;
- Eine neue wegeleuchte wurde durch die Fa. Heinze instailiert;
- Den Winterdienst hat die Fa. MAGO, Erkrath, durchgeführt;
- Die Pflege der Beete vor der Terrasse wurde wieder hervorragend durch die

Eheleute Marschallek und Frau Ergenzinger durchgeführt; einen großen Dank hierfür
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Ausblick auf das Jahr 2019

- Die Frühjahrsüberholung wird durch die Firma Zinn (Nachf. Axel Mölter)
durchgeführt;

- Mit Rainer Hodde gibt es neben Gerd Nieswandt einen zusätzlichen Platzwart;
- Pla+z 7 erhält neue Linien;
- 2 neue Wegeleuchten sollen angeschafft werden;
- Für die Pflege der Beete vor der Terrasse werden Nachfolger gesucht;

Den Mitgliedern wurde das Wässern sowie das disziplinierte Abziehen der Plätze
eindringlich ans Herz gelegt. Weiterhin wurde darum gebeten, die Sperrung von Plätzen auf
dem Steckbrett zu beachten.

c) Bericht Sportwart

Anhand einer Präsentation gab Herr Hoffmann einen Rückblick über die Medenspielsaison
2418 und die Winterhallenspiele sowie den Ausblick auf die Saison 2019. Für die neue
Saison konnten 3 Damen- und 9 Herrenmannschaften gemeldet werden.

Die Turnierdaten wurden bekannt gegeben.

Es erfolgte weiterhin eine lnformation zu den Terminen und z. B. Clubmeisterschaft, LK
Turnieren u.a.

Abschließend gibt Herr Hoffmann einen Einblick in seine letzten 17 Jahre Vorstandsarbeit
und bedankt sich bei seinen Vorstandskollegen und den Mitgliedern für die gute
Zusammenarbeit.

d) Bericht Jusendwart

Rückblick auf die Spielsaison 2018

Bericht über die erfolgten Medenspiele
Fördertraining für Kinder unter 12 Jahren in 2018 fand jeden Samstag in der Zeit von
10.00-12.00 Uhr statt.

Ausblick auf die Spielsaison 2019:

Kreismeisterschaft U1 0-U1 I (1 3.-17.05.201 9)
Herbert Kochs Pokal (08.06.2019)
Clubmeisterschaften Bambini und Jugend (September 2019)
Stadtwerke-Pokal 201 I (u nbekan nt)
Bezirksmeisterschaft Doppel (September 2019)
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Teams für die Medenspiele 2019:

1 Bambini
1 XU 12 (BKA)
1MU 18 (BKA)

TOP2 Bericht des Schatzmeisters

Herr Berg stellt die Eckdaten der Einnahmen-/Ausgabenrechnungen für das Geschäftsjahr
2018 dar. Diese sind im Wesentlichen:

. Ergebnis Buchhaltung 2018: der Gewinn beträgt 6.398,35 € (ohne AfA)

. Ergebnis Einnahmen/Ausgaben (Liquiditä0 2018: der Gewinn beträgt 5.688,35 €
o Stand Liquidität 31.12.2018: 19.669,86 €

Herr Berg erklärt die Eckdaten der Einnahmen-/Ausgaben des Jahres 2Aß im Detail.

Herr Berg bedankt sich bei bei den Sponsoren und erwähnt alle wesentlichen
Spendengeber des abgelaufenen Jahres.

Weiterhin stellt Herr Berg die Planung für das Jahr 2019 vor und weist darauf hin, dass
ohne neue Mitglieder oder andere Einnahmen (2.8. weitere neue Sponsoren) in 2019 mit
einem Verlust zu rechnen ist, da auf der Kostenseite so gut wie ausschließlich Fixkosten
existieren. Die Liquidität für Ende 2019 wird nach Planung knapp über 10.000 € liegen.

Die Übersicht der Einnahmen-/Ausgabenrechnun g 2018 sowie die Planun g 2019 werden
als Anlage dem Protokoll beigefügt.

TOP3 Bericht der Kassenprüfer

Die am 49.04.2019 stattgefundene Kassenprüfung erfolgte durch Herrn Martin Sommer und
Frau Silvia Steinacker-Glöckler. Es wurden Einzelpositionen und Belege stichprobeartig
geprüft und eingesehen. Herr Sommer erklärte gegenüber den versammelten Mitgliedern,
dass es hier keine Beanstandungen gab.
Er lobte ausdrücklich die fachkundige Buchführung.

TOP4 Entlastunq des Vorstands

Herr Sommer stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird von der
M itg liederversamm lu ng einstimm ig entlastet.
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Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Herr Jürgen Hesse berichtet über die zurückliegenden 17 Jahre als Vorstandsmitglied im
Tennisclub Blau Weiß 1955 e.V. Er bedankt sich bei allein Vereins-, Ausschuss- und
Vorstandsmitgliedern sowie den freiwilligen Helfern.

Die Vorstände Jürgen Hesse, Christian Hoffmann, Max Kratzert, Carsten Kratzert und
Andreas Wilkens treten von ihren Vorstandsposten zurück. Herr Carsten Kratzert wird sich
weiterhin um die Sponsoren kümmern und die Aktivitäten vorantreiben, allerdings ohne
Mitglied des Vorstandes zu sein.

Der 2. Vorsitzende Matthias Kreisel übernimmt die Leitung der Versammlung

Matthias Kreisel dankt den zurückgetretenen Vorständen im Namen der Mitglieder und im
Namen des Vorstandes für ihre Arbeit.

TOPS Neuwahl

Herr Kreisel erklärt, dass er sein Amt als 2. Vorsitzender aufgibt, und sich für Position des 1.
Vorsitzenden zur Verfügung stellt.

Thomas Berg übernimmt die Wahlleitung für die Wahl des 1. Vorsitzenden.

Herr Matthias Kreiselwird einstimmig zum 1. Vorsitsenden gewählt. Er nimmt die Wahl
an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Matthias Kreisel übernimmt die Wahlleitung für die weiteren Wahlen.

Herr Ralph Weiler wird einstimmig zum 2. VorsiEenden gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0
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Frau Britta Evensen wird einstimmig zur schriftführerin gewählt. sie nimmt die wahl
an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Frau Silvia Steinacker-Glöckler wird einstimmig zur Sportwartin gewählt. Sie nimmt
die Wahlan.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Frau Sabine Gerth wird mit einer Enthattung zur Jugendwartin gewählt. Sie nimmt die
Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 70
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 1

Herr Grigory Slavin wird einstimmig zum Beisitzer gewählt. Er nimmt die Wahl an
Ergebnis der Abstimmung ;

Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Alle Abstimmungen erfolgten offen durch Handzeichen.

TOPT Wahl eines Kassenprüfers

Frau Sylke Waldschmidt-schroer wird für I Jahr als Kassenprüferin gewählt. Sie
nimmt die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung :

Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Frau Petra Weiser wird für 2 Jahre als Kassenprüferin gewählt. Sie nimmt die Wahl an.
Ergebnis der Abstimmung:
Zustimmungen: 71 (einstimmig)
Gegenstimmen: 0
Enthaltungen: 0

Seite 6 von 7



Herr Busch erinnert an den bevorstehenden Tag der offenen Türe, der am 0'1.05.2019 ab
11.00 uhr stattfinden wird, und an den Herbert Kochs Pokal am 08.0G.2019-

Anlage: Einladung zur Mitgliederversammlung

Erkrath, den 31 .05.2019

1 . Vorsitzender:........
(Versammmlungsleiter Teil 2)
M. Kreisel

Schatzmeister:
T. Berg

Schriftführerin:
B. Evensen

ß-üti*

3 tw /Protokollantin
B. Wunder

ehemaliger 1. Vorsitzend
(Versammlungsleiter Teil 1 )
J. Hesse
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